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質 問 者

1 消防の統合について 齊藤議員

2 人口減の対策を 〃

3 AEDの普及促進を 長谷川議員

4 防災士資格認定者の普及を 〃

5 認知症予防の対策は 長岡議員

6 地域包括支援センターのあり方は 〃

7 福井国体施設整備の簡素化を望む 原田議員

8 「ふるさと創造プロジェクト事業」計画見直しはあったのか 〃

9 現況の信号機、これでいいのか 川治議員

10 人口減少社会にどのように対応するのか 小畑議員

11 住みたくなる町を目指す文化の環境づくりを 〃

12 福井国体バスケサブ体育館の取り組みは 〃

13 放課後児童クラブの移転は考えられないか（松岡） 松川議員

14 適切な規模の宅地造成事業をするとしているが 〃

15 新消防庁舎建設に、どうしても心配なことがある 〃

16 いよいよ高志高付属中学校が新設されるが、その対応は 〃

17 沖縄県竹富町の教科書単独採択が認められたが 〃

18 介護制度の変更について 上坂議員

19 教育委員会 国からの組織のあり方について 〃

20 一年を通し永平寺温泉の利用状況は 多田議員

21 空き家対策にアクションを 〃

22 農家だけに任せない鳥獣害対策を 〃
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一 般 質 問 に つ い て

第３回定例会において、下記の質問をされる予定ですので、あらかじめ通告します。
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質 問 者

23 嘱託職員の採用条件について 渡邊議員

24 永平寺町役場庁舎敷地内に喫煙所を 〃

25 山岳事故の救助について 〃

26 自動体外式除細動器（AED）のことについて 酒井議員

27 認知症にやさしい地域づくりをめざして 上田議員

28 男女共同参画社会の進展とこれからの展望は 〃

29 防災行政無線と連動した有効活用を 〃

30 待ったなしの認知症と高齢者対策 金元議員

31 くりかえし問う、新消防庁舎、これでよいのか 〃

32 各地区（地域）の課題は、各地区まかせにするな！ 〃

33 教育委員会法の改正で教委はどうなる 〃

34 改定の「町環境基本計画」の推進は 川崎議員

35 「チーム永平寺町役場」をつくるには 〃

36 厳しくなる財政に対応するために 滝波議員

37 〃

38 「道の駅」と地域振興について 〃

超高齢者社会への準備はできているのか

質 問 要 旨


